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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "IL GIARDINO FRANCESCA LAURA MORVILLO" PRESENTATA 
DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 16 GIUGNO 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,     
 

PREMESSO CHE 
 
- nella giornata del 22 maggio u.s., si è svolta in Circoscrizione 2 la cerimonia di 

intitolazione del giardino Francesca Laura Morvillo, dedicato alla memoria della moglie 
del magistrato Giovanni Falcone che morì insieme al marito il 23 maggio del 1992, nei 
pressi dello svincolo di Capaci a Palermo;    

- il giardino suddetto è situato nell'area compresa tra via Ricaldone, via Tripoli interno 10 
e via Gradisca; 

- i residenti sono entusiasti di avere la possibilità di poter fruire di una vasta area verde 
nella loro Circoscrizione dove passare le giornate e/o i pomeriggi a leggere dei libri, 
portare i bambini a giocare, lasciare gli animali liberi di correre all'aria aperta e fare delle 
lunghe passeggiate, soprattutto con l'arrivo della bella stagione; 

- i residenti (sia i giovani che i meno giovani) apprezzano molto l'idea di passare un po' del 
loro tempo all'aria aperta e di consueto si ritrovano al giardino (alle panchine) per poter 
scambiare due chiacchiere e per poter godere di un po' di refrigerio nelle giornate più 
calde; 

 
RILEVATO CHE 

 
- i residenti puntualizzano il fatto che il giardino descritto in narrativa sia stato inaugurato 

solamente qualche giorno fa e che due panchine erano già state vandalizzate e portate via 
da alcuni operatori della Città di Torino ancor prima della cerimonia di intitolazione; 

- i residenti segnalano due criticità di questo giardino: lo scarso numero di panchine 
ubicate all'ombra e molte piante collocate a filo del muro di recinzione perimetrale che 
costeggia tutto il giardino;  
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CONSIDERATO CHE 
 
- su un totale di dodici panchine solo quattro sono all'ombra, sei al sole e due mancanti;  
- i residenti avrebbero piacere di passare molte ore dei loro pomeriggi di questa stagione 

estiva seduti su una panchina collocata all'ombra e chiedono alla Giunta Comunale la 
possibilità di ripristinare le due panchine vandalizzate, di posizionare delle nuove 
panchine sotto gli alberi (già esistenti), oppure, in alternativa, di collocare delle nuove 
piante che facciano ombra alle panchine che attualmente si trovano tutto il giorno sotto il 
sole e che non vengono utilizzate dai frequentatori del giardino;   

 
INTERPELLA  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere quali provvedimenti intende attuare la Giunta 
Comunale al fine di trovare la soluzione per poter soddisfare l'esigenza dei residenti ed in quali 
tempistiche intende farlo.  
 

F.to  Silvio Magliano  


